

■ Zweites Völkerballturnier der FBKS



Es wird so etwas wie eine Tradition: Die Friedrich-Bernhard-Karcher-Schule spielt Völkerball – und das voller Begeisterung. Bereits zum zweiten Mal fand in der Beckinger Deutschherren-Halle ein Völkerballturnier der FBKS statt. Diesmal wurden am 20.12.2019, dem letzten Schultag, die Weihnachtsferien eingeläutet. Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 10 waren mit der Organisation des Turniers betraut und hatten nicht nur den Tagesablauf organisiert, sondern auch ein Programmheft erstellt. Kompliment für das tolle Engagement! Zur Vorbereitung gehörte es auch, dass sich alle Klassen für ihre Mannschaften Team-Logos ausdenken und die auf die Trikots drucken, malen oder sprühen.

Die FBKS freute sich sehr, dass zur Begrüßung sogar der Hausherr der Deutschherren-Halle – Bürgermeister Thomas Collmann – vorbeikam und den Startschuss für das Turnier gab.

Nicht nur der Spielplan war gut organisiert, auch in den Pausen wartete ein umfangreiches Programm: Es konnte gegessen, getrunken und gespielt werden, für Interessierte gab es sogar ein Nagelstudio. Besonderen Dank gilt dem Förderverein der FBKS, der die Getränke sponserte. Einen tollen Auftritt hatten die Schülerinnen und Schüler der Artistik-AG, die in der Pause nach den Gruppenspielen mit ihrem Können beeindruckten. Die Endspiele waren richtig spannend – und zum Teil sogar hochdramatisch. Zum Abschluss wurden die Sieger geehrt.

Glückwunsch an die Siegerteams, und ALLEN Schülerinnen und Schülern DANKE für's Mitmachen, Anfeuern, Organisieren und für's FAIRE Spielen!